

Tag der Deutschen Einheit in Pfuhl

Der CSU-Ortsverband Pfuhl lädt zum Tag der Deutschen Einheit am 3. Oktober 2022 ein:

Der Tag der Deutschen Einheit erinnert daran, dass am 3. Oktober 1990 die DDR der Bundesrepublik Deutschland beigetreten ist. Aus diesem Anlass möchten wir Sie herzlich zu einer von der CSU Pfuhl veranstalteten Feierstunde im Rahmen eines „**Bayerischen Frühstücks**“ einladen:

Montag, den 3. Oktober 2022
um 11.00 Uhr
(Einlass ab 10.30 Uhr)
Museumsstadel, Heimatmuseum Pfuhl

Wir freuen uns, dass wir wieder zwei versierte Persönlichkeiten für unsere Veranstaltung gewinnen konnten:

Herr Klaus Eder, Geschäftsführer Stadtwerke Ulm/Neu-Ulm GmbH wird einen hoch aktuellen Vortrag zu „Stadtwerke Ulm/Neu-Ulm – wie wir (vielleicht) durch den nächsten Winter kommen und was wir daraus für die Zukunft lernen können“ halten und Herr Dr. Thomas Kienle, Fraktionsvorsitzender im Ulmer Gemeinderat und Vorstandsmitglied Paneuropa-Union wird unsere Veranstaltung mit einer Ansprache zum „Tag der Deutschen Einheit“ bereichern.

Die Feierstunde wird musikalisch umrahmt von der Feuerwehrkapelle Pfuhl. Für die Bewirtung ist ebenfalls gesorgt.

Bitte informieren Sie auch Freunde und Bekannte über diese Veranstaltung.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Stingl
Ortsvorsitzender

Ursula Hörger
Stellv. Ortsvorsitzende

Rico Schlegel
Stellv. Ortsvorsitzender